
報報報報    告告告告    書書書書    
開催日時 平成 28 年 7 月 27 日（水） 

開催場所 小野公民館 

出席議員 

（2 班）高瀬、石橋、日隈、財津、渡辺 

班  長 高 瀬 

司 会 者 高 瀬 

記 録 者 日 隈 

参加人数  １０名 

主な要望 

・ 

提 言 等 

〇Ａ氏 

１．集まりが少ないが、どうしてだと思うか。（議会報告会は）毎年のこ

とだが、説明の仕方、文書を読んでもわからない。わかりやすく説明

してほしい。 

班のまとめを行う。要望として承る。 

２．みんなが政治に関心を持っていただくために「議員はこんだけ仕事

をやっている、テレビも見てくれ」と働きかけてほしい。参議院選挙

があったが、18 歳から 20 歳までが 38.38%（投票率が）と低い。 

今年、高校生といっしょに日田市の政策を作れないか、市内の高校に

働きかける。来年、この会で報告したい。 

 

〇Ｂ氏 

１．集落営農で法人を立ち上げているが、とにかく後継者不足。ようや

く一昨年の分（コメ）の精算ができたが、60kg で 11,000 円程度。コメ

の価格が一番心配。法人にはいろいろな機械に補助金がかなりあるが、

つくる方々には見返りの価格が出ない。不安だらけで、特に人口減少が

不安。 

農業後継者支援育成事業として、農業後継者にひとり 60 万円、5 人分

で 300 万円をつける。農業大学に修学する人に補助する。営農指導者

を農協組織に送り込んで、営農指導以外の仕事はさせない。大山農協

に 1 名、それ以外の日田市に 3 名。 

２．里芋に堆肥を入れて、土をかぶせた 3〜4 日後にイノシシ被害。梨

を作付けしてシカ被害。袋を破って、実だけ食べる。 

1 頭に（捕獲）奨励金は出している。総額で 2,400 万円、イノシシは

千数百頭とっている。侵入防止柵が 4,000 万円ぐらい予算化されてい

るが、被害がどんどん広まる。耕作放棄で荒れ地が増えれば、繁殖率

が増える状況である。 
 



主な要望 

・ 

提 言 等 

〇Ｃ氏 

１．源栄町一木の一番上で、雪が今年はすごかった（40cm 以上）。途中

のゴミ収集場までは、市が除雪する。裏も、前も空き家でいないため、

2 人（2 軒）で朝雪をかいて、昼からかいて、夕方かいて。とにかく

車が通る道だけは開けておこうと 1 日 3 回する。雪の多い時は、1 回

でも議員に見に来てほしい。 

小さい機械で雪を押してくれたらと思う。 

地元議員だけでなく、議会全体として対応する。除雪車について小

さいものでないとできないのであれば、市として購入の必要性がある。

また、塩カリでの対応もする。 

 

 

 

 


